



DOCTOR IGNACIO DE LA TORRE.



IZKIA SICHES RENUNCIÓ.

De la Torre y salida de Siches: "Hizo bien en renunciar"

SALUD. Pdte. regional del Colmed dijo que la política debe estar presente.

Este jueves, la ahora expresidenta del Colegio Médico nacional, Izkia Siches, renunció a su cargo para poder dedicarse a apoyar la candidatura presidencial del diputado Gabriel Boric (Apruebo Dignidad). Asumirá el vicepresidente Patricia Meza, quien lideró el gremio cuando estuvo con pre y posnatal.

A través de una carta, la profesional manifestó ser "necesario tomar una nueva avenida y contribuir para que el proyecto liderado por Gabriel Boric sea ciudadano, incorpore todas las miradas, avance en derechos y camine con la tranquilidad y seguridad que nuestros compatriotas piden", de cara a las elecciones del 19 de diciembre.

El representante regional del Colegio Médico en la Región de Valparaíso, el ginecólogo Ignacio de la Torre, expresó estar conforme con la decisión que tomó su colega y manifestó que espera que el legado de Siches sea valorado, especialmente referente a lo que se trabajó durante esta pandemia por covid-19.

"Agradezco la dedicación el esfuerzo y trabajo de nuestra expresidenta para dirigir el Colmed. Entiendo las razones que la motivan para renunciar, pues esto le da la independencia necesaria para participar activamente en la campaña de Gabriel Boric. Nuestro colegio seguirá con su trabajo destinado a mejorar la salud de la población y las condiciones del trabajo médico", dijo.

Expresó que "no nos queda más que agradecer el tremendo trabajo realizado, el liderazgo que por primera vez una mujer impulsó en el Colmed y la dirección de establecer en nuestro gremio un trabajo para mejorar la salud de todos los chilenos y chilenas al mismo tiempo de

"El colegio ha tenido, tiene y tendrá un rol político, porque la salud de la población es una preocupación política".

Ignacio de la Torre
 Pdte. regional del Colegio Médico

mejorar el trabajo del Colegio Médico. Ese giro con una mirada más social de nuestro colegio es un sello que será reconocido por quienes revisen y lean luego el legado de cada dirigente que ha podido participar del gremio".

Sobre la decisión en sí, De la Torre indicó que "la presidenta hizo bien en renunciar al cargo en el momento que ella decide apoyar completamente la candidatura de un presidenciable, puesto que el Colmed es una entidad de carácter transversal con una multitud de pensamientos y requiere que sus liderazgos tenga la capacidad de hacer un trabajo que no esté en uno u otro espectro de la política contingente nacional".

ROL POLÍTICO

Consultado sobre las críticas que ha recibido Siches sobre su perfil más político al mando del Colmed, De la Torre señaló que "creo que el colegio ha tenido, tiene y tendrá un rol político, porque la salud de la población es una preocupación política y creo que hay que quitarnos el prejuicio de la palabra política. Necesitamos más y mejores actores políticos y mejor preparados para defender la democracia, que no es otra cosa que la política de lograr acuerdos en base a la opinión de la gran mayoría de las personas".

En ese sentido, expresó que "la mayor participación política del Colmed se ha debido en gran parte a que la directiva impulsó, por ejemplo, junto a la Escuela de Salud Pública en sus 75 años, una mirada de cómo debía ser el sistema de salud chileno y no solo buscó mejorar las condiciones laborales de los médicos". **CS**

25

días antes de la elección presidencial de segunda vuelta, la expresidenta del Colmed renunció al cargo.